

Agrupación Social de Minoría Sexual trabaja para tener sede este 2011



Con el objetivo de concretar una sede social, la directiva de la Agrupación Social de Minoría Sexual, de Coquimbo, presentará su proyecto para esta construcción el próximo martes al alcalde Oscar Pereira en una reunión que contará con la presencia de Rolando Jiménez, presidente del Movimiento Chileno de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transgeneros y Transsexuales, MOVILH.

Jorge Muñoz, presidente de la Agrupación Social de Minoría Sexual, expresó a diario LA REGIÓN su alegría por ser recibidos por la máxima autoridad comunal quien ha mostrado su interés por escuchar y apoyar cada uno de sus iniciativas como la recordada «Primera Marcha de la Diversidad Sexual» realiza-

da el año pasado en la ciudad puerto que incluyó un colorido corso y un gran show artístico.

De esta manera el tópico principal de la próxima cita con el edil será buscar un terreno o un inmueble para su sede propia que es un gran anhelo de sus asociados, afirmó el presidente Muñoz.

«Nosotros sostenemos una conversación en reunión con el alcalde, en que estará nuestra directiva encabezada por mí y el presidente de MOVILH para ver nuestros temas y nuestras inquietudes ya que el edil siempre ha apoyado a las minorías sexuales y queremos hablar muchos temas como ver si podemos acceder a un terreno o a un local para nuestra sede».

El dirigente expresó que es necesario contar como agrupación con un

espacio independiente para coordinar sus actividades que benefician a las 35 personas que están agrupadas a su institución. «Ahora nos es muy difícil tener reuniones o capacitaciones por-

que es incómodo hacerlo en casa particular y esperamos que nos vaya bien con el alcalde» indicó. Además enfatizó que así podrán ver y atender sus casos sociales. «Si tuviésemos el espacio podríamos brindar ayuda a nuestros socios, como un socio que está enfermo y perdió la vista, por eso queremos esto para ayudar en este tipo de casos».

Muñoz también explicó que cuentan con personalidad jurídica que ya cumplieron más de un año y medio como entidad que tiene como objetivo buscar integrar y contribuir a la no discriminación.

«Con nuestra personalidad jurídica, podemos presentar proyectos ante cualquier autoridad y repito que queremos un lugar para nuestras actividades en beneficio,

La Agrupación Social de Minoría Sexual está laborando para repetir la experiencia de la «Marcha de la Diversidad Sexual» del 2010, con otra actividad cultural para mediados de año, lo que se suma a su acercamiento con el alcalde para lograr su anhelada sede propia.

como platos únicos, rifas, que permiten reunir fondos y concretar muchas ideas que tenemos como capacitación laboral entre otras iniciativas e integrar a más socios».

I De sus iniciativas a futuro, el presidente adelantó que planifican una actividad cultural a mitad de año, similar a la celebrada marcha del año 2010. «Tenemos un proyecto que es una sorpresa muy grande y esperamos que nos salga y tiene que ver con la parte artística porque es muy hermoso y contaremos con visitas de toda la región y de Santiago y va a ser algo muy novedoso que tendría fecha para el invierno y será un gran aporte a la cultura de la comunidad».